
Fachschaftsrat Mathe-Physik

Sitzungsprotokoll vom 18.12.2024
Stellvertreter sind gelistet nach Reihenfolge des Wahlergebnis.

□ : abwesend ⊠ : anwesend ■ : anwesend und stimmberechtigt

Anwesende FSR-Mitglieder

□ Moritz Olbrich
■ Leonie Herrmann ab 16:09
□ Erik Audorf
□ Rico Linke

□ Turan Kiyan
■ Ticia Dreydemy
□ Richard Reimann
■ Linda Rautmann

□ Alex Schiffer
■ Olivia Benstem
□ Pia Suhm
■ Frederic Stephan

Anwesende Stellvertreter

□ Fabian Mattig
□ Kyra Peikert
■ Nick Günther
□ Nele Eggers
■ Nik Krzyzaniak
■ Nici Scheel

Anwesende Assoziierte

⊠ Erik Albrecht
□ Zoë Kaffarnik
□ Moritz Itzerott
□ Alex Faber

□ Sophia Dahm
⊠ Kai-Uwe Müller Monllau
□ Josefin Gernoth
□ Sophie Heller

⊠ Moritz Koch
⊠ Jasper Kluge

Gäste

Jakob Ben

Sitzungsleitung: Nik Krzyzanik
Protokollierende: Linda Rautmann, Olivia Benstem

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)
Beginn der Sitzung um 16:05 Uhr



Tagesordnung
• TOP 0: Nächste Sitzung (16:06 Uhr)

• TOP 1: Altes Protokoll (16:06 Uhr)

• TOP 2: Alte Aufgaben (16:06 Uhr)

• TOP 3: Organisatorisches (16:07 Uhr)

• TOP 4: Finanzbeschlüsse (16:08 Uhr)

• TOP 5: Post und Mails (16:08 Uhr)

• TOP 6: Hochschulpolitik (16:26 Uhr)

• TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (16:26 Uhr)

• TOP 8: JahrgangssprecherInnen (16:29 Uhr)

• TOP 9: Sonstiges (16:30 Uhr)

• TOP 10: Feedback zur Sitzung (16:30 Uhr)

• Verschobene TOPs

TOP 0: Nächste Sitzung
In letzter Sitzung festgelegt: Die nächste Sitzung findet am Mittwoch, den 08.01.2025 im Physikhaus
statt. Die übernächste Sitzung wird am Mittwoch, den 15.01.2025 im XXX statt.

TOP 1: Altes Protokoll vom 11.12.2024
Protokollierende: Linda, Nici
Wird im Konsens angenommen.

TOP 2: Alte Aufgaben

TOP 3: Organisatorisches

Letzte dramatische Dinge für die Weihnachtsfeier

• gleich ist Weihnachtsfeier. Ist noch was offen?
• Sind alle Schichten besetzt?
• Strichlisten müssen gemacht werden. Linda druckt das aus.

TOP 4: Finanzbeschlüsse
Es sind vier ordentliche Mitglieder anwesend. Es ersetzen fehlende Mitglieder in Reihenfolge: Nick,
Nik, Nici .Damit sind wir beschlussfähig.

16:09 - Leonie betritt die Sitzung
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TOP 5: Post und Mails

Post

Mails

11.12. - Themen Jour fixe Uni-Leitung

• nächste Sitzung mit der Unileitung war gestern. Themenwünsche hätten eingereicht werden kön-
nen

• ist zur Kenntnis genommen

11.12. - [FSR MaPhy] [VeFa]

• Mailzugriff nur aus Uni-Wlan oder VPN. Hat sich aber inzwischen erledigt
• Ist zur Kenntnis genommen.

11.12. - [VeFa] AStA Umfrage Werbung

• Asta macht riesen Umfrage über studentisches Leben und Campus. Bittet um teilen auf allen
Kanälen

• Teilt Liv auf Discord.

11.12. - Sitzungsprotokoll 27.11.24

• war nicht verfügbar wegen Serverproblemen. Nun available.
• Topp.

12.11. - [FSR MaPhy] Weihnachtsfeier/Winterfest

• Rundmail von Prof. Feldmeier für unsere Weihnachtsfeier
• Vielen Dank an Prof. Feldmeier!

13.12. - [FSR MaPhy] [VeFa] Einladung zur 245. VeFa // Invitation to 245. VeFa (20.12.24)

• Findet um 16 Uhr statt am Griebnitzsee statt.
• danach ist Weihnachtsfeier.
• Nick und Ticia gehen da hin.

13.12. - [FSR MaPhy] [Mnfakul-list] Aufruf zur Beteiligung am Landeslehrpreis 2025

• Bewerbung ist offen. Teilen?
• Discord.

13.12. - [VeFa] Holiday-VeFa (ein kurzer Nachtrag)

• Erklärung, warum VeFa am 20.12. und nicht 19.12. ist (wegen verspätetem Versand der Einla-
dung und der 7-Tage-Frist)

• Ist zur Kenntnis genommen.

13.12. - Ausleihen: Glühweinkocher Lichterketten

• CogSys leihen das für ihre Weihnachtsfeier am 19.12. aus
• sollen sie haben.
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16.12. - [Mnfakul-list] Januar-Fakultätsrat: Redaktionsschluss am 19.12.2024

• Sitzung am 15.01. und Redaktionsschluss am 19.12.
• Linda geht hin.

16.12. - Inventarüberprüfung HHJ 2

• Im Anhang ist eine Tabelle mit Terminvorschlägen, in die wir uns eintragen sollen
• Wir haben uns für Donnerstag oder Freitag entschieden.

16.12. - [FSR MaPhy] [Extern]Rundmail an Studis für Studis gegen Rechts Initiative

• Es wird ein großes Auftakttreffen am 08.01. geben, was Uni-weit beworben werden soll. In einer
Folgemail(!) ist ein email Text, den sie uns bitten per Mail zu verteilen.

• Discord.
• Idealerweise auch per Rundmail.

16.12. - VeFa - Rechtsberatung - eigentlich könnte es jetzt endlich losgehen ...

• rein theoretisch kann Rechtsberatung jetzt losgehen. Infos zum Ablauf in der Mail
• "Falls es Euch nicht zu viel Mühe macht, bitte ich Euch, beim AStA und beim StuPa aktiv nach-

zufragen, warum die bereits am 22.10.2024 beschlossene Zahlung zum sozialen Ausgleich nicht
erfolgt und ob es tatsächlich eine Beanstandung des StuPA-Beschlusses durch den Präsidenten
der Uni Potsdam gibt."

• die Mail (ich glaube die selbe) kam nochmal am 17.12.
• Es gibt Neuigkeiten: Der Unipräsident hat gesagt, dass eine solche Zahlung nicht gemacht wer-

den darf, da dies eine Schenkung wäre.
• Es gibt noch eine spätere Mail zu dem Thema. Wir kommen darauf zurück.

16.12. - Ausleihe Lichterkette + Waffeleisen

• Nele will Waffeln und Licht über die Ferien. Alex erlaubt es.
• Nele würde das zeug Freitag morgens/vormittags abholen. Also gerne Büro offen halten, dankö

17.12. - Einladung zur Antrittsvorlesung Prof. Lange am 15.01.2025

• 15. Januar 2025 um 17:30 Uhr in Haus 25, Raum F1.01, Campus Golm
• Ängeregtes Gold: Schnelle und sehr schnelle Prozesse"
• Wird auf Discord geteilt.

17.12. - VeFa - Rechtsberatung - eigentlich könnte es jetzt endlich losgehen ...

• Leo sendet ein Schreiben vom Präsidenten. Er meint, dass das Schreiben sagt, dass die Aus-
zahlung der vom StuPa beschlossenen drei Monatsgehälter bis auf Weiteres nicht umsetzten
werden solle

• Ist zur Kenntnis genommen worden.

17.12. - Angebot zum Austausch

• Das Treffen kann nicht kurzfristig in Golm stattfinden, aber Angebot für Zoom Meeting
• schon einmal erste Sätze zu den 3 Gesprächsthemen in der Mail
• Wir wollen ein persönliches Treffen statt eines Zoom Meetings.
• Ob ein weiterer Versuch eines Treffens stattfinden soll, wird mit den Betroffenen geklärt und in
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einer folgenden Sitzung erneut diskutiert werden.

17.12. - Studentischen Vertreter im Mathe Institutsrat

• Bitte um Mitteilung der studentischen Besetzung des Mathe IR
• Eric antwortet

[FSR MaPhy] [VeFa] Umfrage FSR-Leitfaden

• Umfrage https://tally.so/r/nWlP9e zum FSR-Leitfaden

TOP 6: Hochschulpolitik

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit
Einstellungsstop

• Prof. Huisinga sitzt dazu hute in einem Meeting und würde uns eine Mail dazu schicken. Wir
sollen diese dann Weiterleiten.

• der Personalrat wird sich morgen mit dem Kanzler treffen, dann wird es weitere Neuigkeiten
geben.

• Liv wird sich nach morgen um eine Weiterleitung kümmern.

TOP 8: JahrgangssprecherInnen
gespräch mit Paycha

• Ticia ist ins Gespräch mit den erstis gegangen und hat sie hoffentlich erfolgreich darauf hinge-
wiesen, dass Paycha ein Mensch ist und man dementsprechend auf den Umgang achten sollte.

TOP 9: Sonstiges

TOP 10: Feedback zur Sitzung
• War sexy.
• flott flott
• Es ist Zeit zu schmücken.

Verschobene TOPs
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